

EIDGENOESSISCHES POLITISCHES
DEPARTEMENT

Bern, den 21. Juli 1969

M i t t e i l u n g

Heute morgen hat Bundespräsident Ludwig von Moos folgendes Telegramm an den Präsidenten der Vereinigten Staaten gerichtet:

"Im Namen der Schweizerischen Regierung und des Schweizervolkes entbiete ich der Regierung und dem Volk der Vereinigten Staaten, der Nationalen Luft- und Weltraumbehörde und den Astronauten Neil A. Armstrong, Michael Collins und Edwin E. Aldrin meine herzlichsten Glückwünsche zur erfolgreichen Durchführung eines der eindrucklichsten Unternehmen der Menschheit.

Die erste Landung eines Menschen auf einem andern Himmelskörper ehrt das Können, den Mut und den Unternehmungsgeist Ihrer grossen Nation. Dieser Erfolg wird ein Markstein im unablässigen Streben des Menschen, die Kräfte des Weltalls zu erforschen und zu beherrschen, sein. Die wissenschaftlichen Kreise der Schweiz haben die Entwicklung dieses Vorhabens mit um so grösserem Interesse verfolgt, als der Universität Bern die aussergewöhnliche Gelegenheit geboten wurde, sich an den wissenschaftlichen Experimenten zu beteiligen, die auf dem Mond durchgeführt werden.

Möge mit Apollo 11 eine neue Epoche der Zusammenarbeit im Weltraum für das Wohlergehen aller Völker beginnen.

Ludwig von Moos
Bundespräsident"